



unies & engagées

pour le service public et ses agent.e.s
pour la transformation sociale et environnementale

Communiqué de boycott de L'Élan Commun pour le CSAREA du 30 juin 2023

Nous vous informons de notre décision de ne pas assister au CSAREA du 30 juin 2023. Cette décision découle d'une série de préoccupations persistantes quant à l'absence de dialogue social et à l'insuffisance d'informations concernant l'enseignement agricole public des Hauts-de-France.

Tout d'abord, nous tenons à exprimer notre mécontentement quant au fait que lors des précédentes réunions, telles que le CHSCTREA et le CTREA du 9 mai 2023 proposé en visioconférence, ainsi que le CSAREA du 15 mai 2023, vous nous convoquez pour remplir des formalités administratives comme l'élection du conseil médical pour ce CSAREA du 30 juin 2023.

Vous omettez, pour cette année, de répondre à nos interrogations fondamentales concernant les moyens alloués aux services de l'enseignement agricole public des Hauts-de-France. Malgré nos deux demandes formulées (CSAREA du 15 mai et du 30 juin 2023) dans les questions diverses et la promesse d'une réponse complète et rapide du Chef du SRFD, vous avez repoussé nos interrogations à la période de septembre, soit une fois la nouvelle année scolaire déjà entamée.

Depuis novembre 2022, nous considérons que les instances de dialogue social ne remplissent pas leur rôle de manière adéquate, ce qui constitue une première dans l'histoire de l'enseignement agricole public des Hauts-de-France. Nous nous trouvons ainsi dans une situation inédite où nous ne disposons d'aucune information concernant la rentrée de septembre suivante.

En tant que représentant.e.s du personnel de L'Élan commun, nous ne pouvons tolérer ce mépris et cette absence de dialogue social. Nous refusons d'être de simples spectateurs.trices de la détérioration de notre pouvoir d'achat, de notre retraite, de nos conditions de travail, de nos moyens pédagogiques et de l'émancipation de nos jeunes.

Sachez que notre détermination à défendre l'Enseignement Agricole Public et ses personnels demeure intacte. Nous restons engagés à assurer un environnement propice à l'épanouissement des enseignant.e.s et des apprenant.e.s et pour conquérir de nouveaux droits (ex : statuts aesh et ae), déprécieriser ...

Nous espérons que cette décision attirera votre attention sur nos préoccupations légitimes et suscitera des mesures appropriées.

Les membres du CSAREA de L'Élan Commun